

令和元年度 林田小学校区通学路交通安全総点検 実施結果

日時: 令和元年6月6日(木)

番号	危険箇所	内容	対策
①	東梶バス停から北村自動車まで	学校前の道路は車が対向するのがやっとの道幅なので、児童の登下校が危険である。朝7時から8時までは、北村自動車(林田保育所付近)から学校まで、車の進入を制限しているが、道全体をカラー舗装してもらいたい。	現在、カラー舗装化できていない林田小学校南側部分のカラー舗装化を外側線に沿って行う。
②	県道林田府中線と市道新開北庄司線交差点信号付近	朝の時間帯は産業道路の交通量が多い。また、片山地区から産業道路に入る横断歩道付近は、北庄司地区から産業道路に出ようとしている車と接触しそうになって危険である。注意を喚起するなんらかの標示が欲しい。	市道新開北庄司線の交差点付近に外側線および停止線を設置する。
③	市道江尻林田線東梶バス停付近	東梶バス停東の道路は、道幅が2車線から1車線になっている。道幅が狭くなっていることにより、児童が車と接触する可能性が高い。道幅を広げ、児童がゆったりと歩けるようにならないか。	市道の両側に家屋が密集していることから、現状で拡幅は難しい。

